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площадью 30-40 м.кв. в новом 
здании по ул. Урицкого, 1а. 
интернет, телефон, охрана, 
стоимость - 400 рублей м.кв.

8-922-191-88-89 
8-922-29-12-049тел: 

СдаютСя в арендУ
офисные помещения

Сообщи, где торгуют смертью!
С 18 по 29 марта в нашем городе будут прохо-

дить мероприятия всероссийской антинаркоти-
ческой акции «Сообщи, где торгуют смертью!», 
приуроченной к международному дню борьбы 
с наркотиками.

Акция проводится в целях 
привлечения общественно-
сти к участию в противодей-
ствии незаконному обороту 
наркотиков, профилактики 
немедицинского их потре-
бления, а также расширения 
деятельности по лечению 
наркозависимых и их даль-
нейшей реабилитации.

В дни проведения акции 
любой житель нашего города 
может обратиться по телефону: 66-78-06 (с 19.00 до 07.00) и 
получить квалифицированный ответ по вопросам, связанным 
с профилактикой наркомании, лечением и реабилитацией 
наркозависимых. Каждый из нас может внести свой вклад в 
дело борьбы с наркоманией, сообщив (на условиях полной 
анонимности) о месте распространения наркотиков и лицах, 
причастных к этому. 

Ни одно обращение не останется без внимания врачей или 
правоохранительных органов.

реклама

Пошел за блином, а узнал… о СПИде
Каждый 30-й первоуралец болен ВИЧ, и это 

только по официальным данным.
В минувшие выходные машина - лаборатория на колесах 

- первоуральского СПИД-центра дежурила у главного входа 
в Парк культуры и отдыха. По словам работников центра, 
больше подходили для бесплатного обследования на СПИД 
молодые люди. Некоторые приходили целенаправленно, 
другие  обследовались за компанию.

Подобные акции проводятся в Первоуральске регулярно. 
Любой желающий, отстояв небольшую очередь, заходит в 
санитарный УАЗ, где сдает кровь на анализ, попутно узнавая 
информацию о ВИЧ и СПИДе от сотрудников центра. При 
выходе каждому выдают бланк с индивидуальным номером 
и презерватив. Чтобы узнать результат, нужно подождать 
всего 10 минут.

Всего через лабораторию на колесах прошли 40 перво-
уральцев, двое из которых оказались ВИЧ-положительными.

- На данный момент на нашем учете стоит 3500 жителей 
городского округа, - говорит специалист по социальной ра-
боте филиала областного центра СПИД по Западному округу 
в Первоуральске Екатерина Брусницина.

Как показывает практика, больных ВИЧ значительно больше 
за счет тех людей, которые имели незащищенные половые 
контакты, но никогда не проверялись на ВИЧ и СПИД.

фото www.gorodskievesti.ru
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Коммунальный фронт: 
хроника отступления

Судите сами, новогодние праздники 
мы с вами пережили относительно 
спокойно. Во многом это произошло 
потому, что в городе было организовано 
круглосуточное дежурство усиленных 
аварийных бригад. Однако сразу же по 
окончании каникул началось нечто нево-
образимое. По крайней мере, работники 
ЖКХ со стажем припомнить такого не 
смогли.

Все началось 14 января. В этот день 
от горячей воды и отопления (мороз 
минус 20) были отключены - по разным 

ситуация

ПервоУральСКое ЖКХ: 
КоллаПС неИзбеЖен

В начале февраля прокурор Свердловской области Сергей 
Охлопков заявил, что коммунальный коллапс в нашем городе не-
избежен. Естественно, в основном глава надзорного ведомства 
региона говорил о нарушениях в данной сфере, число которых 
достигло критической массы, но вскользь отметил он и техниче-
ское состояние городской системы жизнеобеспечения. Судя по 
событиям, свидетелями которых горожане стали с начала года, 
прокурор был прав на все сто процентов.

оценкам - от 15 до 40 многоквартирных 
домов из-за аварии на улице Вайнера. 
15 января рухнула водонапорная башня 
в Новоалексеевском. Водоснабжение 
поселка восстанавливали, как говорится, 
всем миром. 17 января, опять-таки на 
Вайнера, из-за аварии под отключение 
ГВС и ХВС попал 21 многоквартирный 
дом. 24 января авария на водопроводе 
неподалеку от дома, расположенного по 
адресу: Бульвар Юности, 20. 

В течение февраля крупных аварий 
не произошло, однако мелких было, как 
говорится, хоть пруд пруди. Кроме того, 
именно в феврале коммунальные службы 
города - все: от крупных организаций до 
мелких «управляшек» и ТСЖ - почему-то 

приняли решение провести большое 
количество раскопок. Копали повсемест-
но, но основная масса раскопок была 
сконцентрирована в старой части города 
и центре. Естественно, эти работы без 
отключений не проводятся. Кстати, на 
фотографии вы видите раскоп, который 
с тех самых пор стоит не ликвидирован-
ным.

Март опять-таки начался с неприят-
ностей. 6 марта рванул водовод в районе 
старого рынка. Авария оставила без воды 
четыре городских предприятия. 9 марта 
авария произошла вновь… и на том же 
самом месте. В чем проблема? Директор 
муниципального «Водоканала» на еже-
недельной оперативке в администра-
ции города заявил о том, что причиной 
стала подвижка грунта и нестабильные 
погодные условия. Однако специально 
созданная комиссия, разбиравшаяся в 
данном вопросе, постановила: причина 
аварии - изношенность сетей. 17 марта 
полыхнула электроподстанция на про-
спекте Ильича. 18 марта вновь на улице 
Вайнера (проклято это место что ли?) - 
очередная авария на водопроводе. При 
этом последствия данной аварии ощу-
тил на себе весь город. Давление упало 
везде. На ликвидацию ее последствий 
были брошены лучшие силы городской 
«коммуналки», однако стабилизировать 
обстановку удалось лишь спустя сутки.

Из пластилина и палок
На еженедельных «коммунальных» 

оперативках в городской администрации 
происходит одно и то же. Руководитель 
местного отделения компании СТК Арка-
дий Спевак распекает городские управ-
ляющие компании за методы их работы. 
Достается «управляшкам» от Аркадия 
Фридриховича и за финансовую нера-
дивость, и за «фокусы» с теплофикатом 
и общедомовыми приборами учета. Но 
в течение этого отопительного сезона 
в его речах начали звучать новые слова, 
которые могут вселить тревогу в любого 
мало-мальски грамотного человека.

Так, все чаще и чаще причиной недо-
вольства руководителя СТК становится… 
техническая грамотность инженерных 
работников городских УК.

- Вы не знаете элементарных вещей, 
тех, о которых знает студент-первокурс-
ник факультета теплотехники. В результа-
те вы принимаете совершенно неверные 
решения, которые влекут за собой очень 
серьезные последствия. Поверьте мне, 
неправильно запущенный дом может 
разбалансировать систему отопления 
целого района или привести к большой 
аварии. Не знаете как сделать, не умеете, 
обращайтесь к нашим специалистам, 
объяснят, помогут. Но лучше все-таки 
все делать по науке, - заявил на одной из 
оперативок Аркадий Спевак.



стр. 5«Новая ежеНедельНая газета» №11  от 21 марта  2013 г. 

Инженеры из «управляшек» сильно обиделись на 
эти слова. По крайней мере, ни один из них не от-
кликнулся на предложение пройти ускоренные курсы 
коммунального ликбеза. 

А в результате последний случай массовых жалоб 
наших читателей на качество отопления в квартирах 
был зафиксирован нашими корреспондентами в 
конце февраля.

Справедливости ради стоит отметить, что и на 
крупных коммунальных предприятиях города не все 
гладко с технической подготовленностью персонала. 
Вот лишь один пример. При ликвидации повторной 
аварии на крупном водопроводе в районе старого 
рынка ремонтники применили весьма оригинальный 
способ латания труб. В дыру элементарно с помо-
щью молотка забили деревянную палку… А может 
надо было просто жвачкой залепить?

деньги? нет не надо…
С какой стороны к проблеме ЖКХ не подходи, а 

все равно в финансовые дебри углубишься. Но у 
нас и в этом вопросе все не как у людей. Эти дебри 
у нас… даже не особо дремучие, а какие-то абсур-
дно-хаотично-непонятные. 

Традиционно, в рейтинге бюджетных расходов 
Первоуральска ЖКХ никогда не поднималось 
выше четвертой позиции. После избрания главой 
города Юрия Переверзева у многих появилась на-
дежда на то, что ситуация изменится радикально. 
Вспомните, о чем говорил будущий глава в своих 
предвыборных листовках? О том, что мэр - это не 
мелкий царек, а дворник. То есть четко давал по-
нять, что ЖКХ для него приоритет. Что получили в 
результате? Открываем пояснительную записку об 
исполнении бюджета 2012 года и читаем, что на 
нужды ЖКХ было израсходовано немногим более 
120 миллионов рублей или 5,1 процента от всей 
суммы расходов. Опять четвертое место. То есть 
не такой уж и приоритет. 

Может, что-то поменялось в 2013 году? Откры-
ваем пояснительную записку к бюджету текущего 
года и… о, чудо! Предполагается, что на ЖКХ будет 
направлено 7,2 процента от общего объема расхо-
дов (вторая строчка рейтинга)! Но если обратиться 
к абсолютным цифрам, становится очевидно - чудес 
не бывает. 90 миллионов 429 тысяч против 120 про-
шлогодних миллионов. Да про какие приоритеты 
после этого можно вести разговоры?!

Может быть, это только деньги городского бюд-
жета? Может быть, область чего-нибудь подкинет? 
Давайте разбираться.

На территории Свердловской области действует 
целевая программа модернизации ЖКХ. Объем 
финансирования мероприятий данной программы 
из областной казны - чуть более 1,5 миллиардов 
рублей, которые были распределены между му-
ниципалитетами. Что касается водоснабжения, 
то на модернизацию систем водоснабжения 
и водоотведения уральские города получили  
719 миллионов рублей.

Следует оговориться, что данная программа 
действует на территории ВСЕЙ области, но не в 
Первоуральске. Почему? Да кто его знает. От пред-
ставителей городской администрации, в компетен-
цию которой и входит работа по включению Перво-
уральска в различные областные программы, нам 
комментариев получить так и не удалось. В итоге 
городская казна в очередной раз пролетела мимо 
областной кассы.

Вот после этого и начинаешь задумываться, а мо-
жет, прав был глава следственного управления СКР 
по Свердловской области Валерий Задорин, когда 
заявил: «В Первоуральске давно сложилась такая 
ситуация. Главы почему-то не управляют городом 
и занимаются попустительством…»? 

Дмитрий Баженов
Фото автора

Шахматная корона
16-17 марта в шахматном клубе «Классика» прошел Чемпионат города 

по блиц-шахматам.
В соревнованиях приняли участие 18 спортсменов-шахматистов.  

16 марта состоялся отборочный тур, после которого в финал вышли 8 силь-
нейших спортсменов, которые и разыграли между собой призовые места. 
Первое место занял Андрей Татауров, второе  - Сергей Ситниковский, 
замыкают тройку призеров Владимир Егоров и Владимир Петроченко.

на Среднем Урале - резкое похолодание
Температура 

во второй по-
ловине марта 
вновь опустит-
ся до минус  
15 градусов.

Короткое поте-
пление на Среднем 
Урале продлилось 
недолго. Большая 
масса холодного 
воздуха опускается 
на регион с евро-
пейского севера 
России на юг и ох-
ватывает Сверд-
ловскую область. С 
21 марта в регионе 

ожидаются снегопады, на дорогах образуется гололедица. Температура 
воздуха опустится на севере региона до 25 градусов. Весны пока не вид-
но. По-весеннему теплой погоды и сильного таяния снега можно ждать 
не раньше начала апреля. По словам специалистов, если в конце марта 
и потеплеет, то температура просто придет в норму. Активное снеготая-
ние - это уже апрель.

Но не стоит отчаиваться: за холодной зимой и невнятной весной обычно 
приходит весьма жаркое лето. Так, лето прошлого года стало вторым са-
мым жарким в истории за весь 122-летний период наблюдения, уступив 
только пресловутому 2010 году.

нерадивых будем штрафовать!
С 18 марта по 1 апреля ГИБДД проводит профилактическое меропри-

ятие «Внимание - каникулы!»
- Из 20 ДТП с участием детей в прошлом году 15 ДТП произошли по 

вине водителей, - говорит инспектор по пропаганде безопасности до-
рожного движения ГАИ-ГИБДД Первоуральска Ирина Ильина. - С начала 
этого года произошло уже 2 ДТП с детьми, виноваты в которых водители. 
В Красноуфимском районе погибла девочка, вышедшая на дорогу из-за 
автобуса, у нас травмирована 10-летняя девочка, переходящая дорогу 
по пешеходному переходу в условиях закрытого обзора.

Павел Никифоров
Фото автора 

Андрей Татауров и Сергей Ситниковский 
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от плаката до 
патрулей

Ход встречи напоминал 
мозговой штурм, в ходе кото-
рого участники высказывали 
идеи, как выправить сло-
жившуюся в городе неблаго-
приятную криминогенную 
ситуацию.

Ведущий мероприятия, ли-
дер молодогвардейцев Дми-
трий Маштаков, сразу начал 
разговор о конкретных делах.

- Мы выступили с инициа-
тивой изготовить и развесить 
плакаты на балконах жителей, 
кто неравнодушен к данной 
ситуации, - сказал он. - Напа-
дение на депутата всколыхну-
ло весь город. То, что произо-
шло, это страшно. Как можно 
жить спокойно в городе, где 
происходят подобные вещи?

Атаман первоуральской 
станицы казаков Дмитрий 
Захаров призвал всех об-
ратиться к опыту лихих 90-х 
- народным дружинам.

вИдеоКамеры И дрУЖИннИКИ-
добровольцы
в Первоуральске - новая общественная 
организация «безопасный город»

15 марта около сотни первоуральцев собрались в малом зале ДК ПНТЗ 
по инициативе депутата городской Думы Александра Цедилкина. «В на-
шем городе накопилось множество проблем: двойные квитанции ЖКХ, 
хулиганство на улицах, освещение и многое другое, - обратился депутат 
к собравшимся. - Наша задача, чтобы эта серьезная ситуация не вышла 
из-под контроля. Если проблему криминала не может решить власть, то 
ее должны решить мы».

- С 2009 года в Госдуме ле-
жит проект закона о народных 
дружинах, - напомнил атаман. 
- Он до сих пор не принят, хотя 
необходим, как воздух. Все 
получится, если мы победим 
людское равнодушие, а то 
многие думают, что придет 
хороший дядя и все за нас 
сделает.

- В советские времена мой 
отец входил в состав народ-
ной дружины, - поддержал ка-
зака председатель профкома 
ПНТЗ Сергей Ошурков. - Если 
мы отсидимся за чужими спи-
нами - безопаснее в городе 
не станет.

Следить!
Предприниматель Вале-

рий Стенька напомнил, что 
за рубежом целые поселки и 
криминогенные зоны патру-
лируются добровольцами, 
но при этом с беспределом и 
безнаказанностью борются и 
за счет наблюдения и фикса-
ции преступлений - «твердой 
доказательной базы», как вы-

разился Стенька.
- Во всем мире проблема 

криминализации городской 
среды решается за счет уста-
новки камер видеонаблюде-
ния, - сказал он. - У нас по-
добная программа «Безопас-
ный город» в Первоуральске 
была принята при поддержке 
областного правительства, 
потом была свернута. Если 
камерами оборудовать все 
потенциально опасные места, 
то ни одно преступление или 
ДТП не останется нераскры-
тым. Можно будет выследить 
даже тех, кто несет не быто-
вой мусор на контейнерные 
площадки, захламляя их. Без 
серьезных финансовых влива-
ний эту проблему не решить, 
но затраты на видеокамеры 
окупятся.

ножом в бок
Обычно преступления фик-

сирует, раскрывает и предот-
вращает полиция. А что же 
она?

- Года два назад наблюдал 

случай на крытом рынке, - 
говорит руководитель воен-
но-патриотической програм-
мы «Служу России!» партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Владимир Загорских. - Стоит 
полицейский подполковник, 
рядом мальчишка, который 
раз за разом оскорбляет его. 
Подполковник, ни слова не 
говоря, развернулся и ушел. 
Я спрашиваю у мальчика: «Ты 
что, он же тебя в отделение?» 
«По закону, - отвечает пацан.  
- Он меня отведет и выпустит, 
а завтра я его ножом в бок 
пырну».

- Я хочу гулять со своей 
дочкой по проспекту Ильича и 
не бояться за свою жизнь, - го-
ворит депутат городской Думы 
Валерий Трескин. – Я хочу, 
чтобы движение «Безопасный 
город» было активным. Поми-
мо высказанных идей, нужно 
развивать детский спорт.

- Я хотел бы, чтобы у нас 
появились еще такие обще-
ственные организации, как 
«Безопасный суд», «Безопас-
ная прокуратура», «Безопас-
ная администрация города» и 
прочее. За последний год в го-
роде практически не осталось 
театра, исчезло Управление 
культуры, равно как и Управ-
ление спорта, - выступил де-
ятель культуры Юрий Крылов.

Что дальше?
- Все идеи, которые сегод-

ня прозвучали, мы соберем 
и выйдем с ними на Совет 
директоров. Постараемся 
донести нашу инициативу до 
предпринимателей города, 
объединить как можно боль-
ше неравнодушных людей и 
в самое ближайшее время 
перейти к конкретным делам, - 
говорит Александр Цедилкин.

Павел Никифоров
Фото автора
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Пнтз подтвердил 
действие сертификата 
авиационного регистра 
межгосударственного 
авиационного комитета 
на производство 
авиационных 
материалов

На Первоуральском Ново-
трубном заводе (входит в ком-
панию ЧТПЗ) состоялся оче-
редной сертификационный 
аудит производства материа-
лов авиационного назначения. 
Проверка проведена органом 
по сертификации  «Сертифи-
кационный центр «МАТЕРИАЛ», 
г.Москва, аккредитованным 
Авиационным регистром МАК. 
В работе комиссии принял 
участие представитель ОАО 
«Авиатехприемка» - независи-
мой инспекции Авиарегистра 
МАК, который на постоянной 
основе работает на ПНТЗ.

Объектом аудита стали си-
стема менеджмента качества 
предприятия, метрологиче-
ское обеспечение производ-
ства, испытаний и контроля, 
технология производства про-
дукции для авиационной про-
мышленности, компетентность 
испытательных лабораторий и 
стабильно высокое качество 
выпускаемой продукции. По 
результатам аудита орган по 
сертификации положительно 
оценил систему менеджмен-
та качества ПНТЗ, состояние 
производственных цехов и 
оборудования, отметил высо-
кую квалификацию персонала 
и знание сотрудниками требо-
ваний к выполняемой работе. 

В область действия имею-
щегося у завода сертификата 
на производство авиационных 
материалов, срок действия ко-
торого истекает 25 марта 2013 
года, включена продукция по 
32 нормативным документам. 
По результатам аудита этот 
перечень будет расширен до 
42 нормативных документов, 
ПНТЗ будет выдан сертификат 
на производство авиационных 
материалов и аттестат на тех-
ническую компетентность ЦИЛ 
со сроком действия до марта 
2016 года. 

А тем временем, с при-
ходом весны финишировал 
шестой соревновательный 
сезон «Плетёного мяча» 
команд дворовых клубов. В 
этом году организаторы ре-
шили отойти от практик про-
ведения праздника «Парад 
чемпионов» в помещении 
и объявили сбор на стади-
оне «Уральский трубник». 
Церемонии награждения 
сильнейших предшествовал 
необычный матч - на таящем 
на глазах льду: клюшки скре-
стили юные хоккеисты - в ос-
новном старшего возраста и 
их наставники. За баталией 
наблюдала огромная армия 
болельщиков-родителей, 
а также готовые к параду 
мальчишеские дружины. Со 
знанием дела происходящее 
с воодушевлением коммен-
тировала старший тренер 
дворовых клубов Ольга Ци-
вилёва. Не утраченные с 
годами профессиональные 
навыки, в том числе бывших 
игроков команды мастеров 
(самому возрастному Юрию 
Панченко - 65), способство-
вали тому, что они сдержали 
натиск юниоров. Ребята в 
свою очередь продемон-
стрировали, что умеют, 
трижды огорчив «учителей». 
В итоге - боевая ничья 3:3.

Проводить хоккейную зиму 

«Парад ЧемПИонов»  
на веСеннем льдУ

За шестилетку реализации долгосрочной программы развития детского 
спорта, осуществляемой компанией ЧТПЗ и хоккейным клубом «Уральский 
трубник», в нашем городе накопился немалый опыт работы с подростками 
по месту жительства. Недавно из Озёрска Челябинской области приезжали 
его перенимать земляки акционера Андрея Комарова, кстати, стоявшего у 
истоков этого проекта.

вместе с юными спортсмена-
ми пришли исполнительный 
директор ПНТЗ Александр 
Беленков и директор ХК 
«Уральский трубник» Эрим 
Хафизов. Они гарантировали 
продолжение проекта летом 
и в дальнейшем. А затем 
приняли участие в награж-
дении призёров кубками и 
медалями, лучших игроков в 
каждом клубе - специальны-
ми призами. 

От имени родителей бла-
годарность Новотрубному 
заводу за постоянную все-
стороннюю заботу о детворе 
выразила Юлия Пестрикова. 
Её сын Володя Свешников 
отличник в школе и увле-
чённо занимается хоккеем. 
Гордится тем, что его как-то 
познакомили с приезжав-
шим к нам на соревнова-
ния Заслуженным тренером 
России фамильным тезкой 
- Олегом Свешниковым, чей 
сын Михаил, из маленького 
Карпинска на севере обла-
сти, стал мировой звездой. 
И наш Свешников тоже хо-
чет вырасти знаменитым и 
прославить родной город. 
А пока, выступая со свер-
стниками (у них он - капитан) 
и  товарищами по «Юному 
строителю» на год старше, 
завоевал две золотые награ-
ды. Кстати, мама мальчика в 

своё время занималась в этом 
же клубе лёгкой атлетикой и с 
благодарностью вспоминает 
юность, своих воспитателей. 

Мечтой стать профессио-
нальным хоккеистом поделил-
ся Юрий Гайфулин. Играет уже 
четыре года, два последних 
– в «Орлёнке», где является 
ведущим наподающим - много 
забивает, хотя по заданию тре-
нера может выступать на любой 
позиции. Спорт ничуть не ме-
шает школе - учится хорошо. 

ПЬЕДЕСТАЛ ПОЧЁТА
Группа 1997-1998 г.р.  

1. «Орлёнок» (тренер Алек-
сандр Золотов), 2. «Юный 
строитель» (мастер спорта 
Владимир Глушков), 3 «Орлё-
нок-2» (А.Золотов).

Группа 1999 г.р. 
1.»Юный строитель» (мс 

В.Глушков), 2. «Искра» Ново-
уткинск (Анатолий Тепляков), 
3. «Орлёнок» (А.Золотов).

Группа 2001-2002 г.р. 
1. «Юный строитель» (мс 
В.Глушков), 2. «Рябинушка» 
Талица (Владимир Дунаев), 
3. «Весёлые ребята» Магнитка  
(Алексей Кузнецов).

Группа 2003-2004 г.р.  
1. «Юный строитель» (мастер 
спорта Ольга Цивилёва), 2. 
«Алые паруса» (мастер спорта 
Сергей Титлин), 3. «Сталкер» 
(Кирилл Шакиров).

Сергей Пагнуев
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В том, что праздник состоится, никто и 
не сомневался. Еще накануне метеоро-
логи пообещали уральцам теплую погоду 
и обещание свое сдержали: плюс десять 
на термометре заставили многих жите-
лей города оставить дома и устремиться 
в городской парк.

Стоит отметить, что схема обеспе-
чения порядка в парке, отработанная 
несколько лет назад, как и прежде, 
остается эффективной. Дежурившие на 
входах в парк сотрудники правоохрани-
тельных органов  отсекали от праздника 
и тех, кто шел туда с хмельным, и тех,  кто 
уже был хмельным. В результате никаких 
неприятных эксцессов непосредственно 
на месте проведения праздника зафик-
сировано не было. А вот с транспортом 
все нынче получилось как-то не совсем 
хорошо. Так, например,  где-то около  
14 часов улица Физкультурников в 
районе центрального входа в парк… 
перестала быть улицей и превратилась 
в одну большую парковку. В результате 
затруднено было не только движение 

маСленИца ПроШла, 
блИн да мед УнеСла

В минувшее воскресенье в городском Парке культуры и 
отдыха состоялось, пожалуй, самое массовое народное 
гулянье весны. Первоуральцы торжественно, с размахом 
проводили зиму.

автотранспорта, но и пешеходов. 
В целом, по оценкам организаторов 

праздника, участие в проводах зимы 
приняли участие около двух тысяч 
человек.

Ну а непосредственно для жителей 
города в парке была организована 
большая культурная программа. Твор-
ческие коллективы города радовали 
первоуральцев народными песнями и 
танцами. Однако наибольший интерес 
у празднующих вызвала площадка, 
организованная коллективом «На-
родного дома». И дети, и взрослые 
весело перетягивали канат, с криками и 
улюлюканьем встречали масленичный 
поезд, скакали на метлах и деревянных 
лошадках. А в конце гулянья сожгли 
чучело Масленицы, дабы не возвра-
щалась она к нам до следующей зимы. 
Короче говоря, праздник удался.

Единственное обстоятельство, ко-
торое расстроило многих праздновав-
ших, заключалось в том, что отведать 
блинов так и не удалось.

за что извинялся александр Слабука?
Как известно, проводы зимы в нашей стране совпадают с православным 

Прощеным воскресеньем. Городская администрация решила воспользо-
ваться случаем и… отправила на праздник Александра Слабуку, который 
обратился к горожанам с такими словами:

- Я прошу прощения у всех, кого вольно или невольно обидел. И вас всех 
прощаю.

За что же конкретно извинился перед горожанами заместитель главы, он 
уточнять не стал.

Дмитрий Баженов
Фото автора и Петра Лебедева



стр. 9«Новая ежеНедельНая газета» №11  от 21 марта  2013 г. 

выпало 500 
слов…

Терехов усмотрел в дей-
ствиях городской Думы при 
проведении публичных слу-
шаний те же нарушения, что и 
Варганова.

- Объявление о публич-
ных слушаниях должно было 
быть опубликовано не менее 
чем за 15 дней до их начала, 
при этом публикуется проект 
правового акта, предлагае-
мого к обсуждению, - говорит 
Терехов. – В газете «Вечерний 
Первоуральск» в нарушение 
этих положений была опубли-
кована не вся информация:  
пропущены, не опубликованы 
большая часть полномочий 
главы администрации некото-
рые положения  о порядке его 
назначения. Таким образом, 
городская Дума нарушила 
мое право на ознакомление 
с проектом ее собственного 
решения.

По заявлению Терехова на  
суде,  пользоваться Интер-
нетом он не умеет, потому не 
мог ознакомиться с проектом 
решения городской Думы на 
ее официальном сайте.

- Терехов мог внести свои 
предложения в установленном 
порядке в течение 10 дней с 
момента опубликования про-
екта решения, - заявил на суде 
представитель городской 
Думы. - Данные предложения 
принимались Думой с 10 по 
21 января. Всего поступило 
172 обращения от граждан, в 
числе их и те, что учитывали 
неопубликованный фрагмент 
текста. Проект решения о вне-
сении изменений в  Устав раз-
мещен, помимо сайта Думы, и 
на стенде, который располо-
жен в здании администрации, 
где господин Терехов часто 
бывает (проводил голодовку 
- ред). Надо сказать, что Дума 
в рамках своих полномочий 
направила главе городского 
округа и в редакцию «Вечер-

«Стыдно ПрИзнать, но я не Умею 
ПользоватьСя Интернетом»
владимир терехов проиграл городской думе в городском суде

18 марта Первоуральский городской суд отказал в иске Владимиру 
Терехову, в котором он оспаривал действия городской Думы по проведе-
нию и организации публичных слушаний, состоявшихся 26 января этого 
года, в полном объеме. Ранее суд отказал по аналогичному иску Ольге 
Варгановой. Теперь Терехов и Варганова намерены оспорить решение 
городского суда в вышестоящей инстанции - Свердловском областном 
суде.

него Первоуральска» полный 
текст решения Думы с полным 
текстом проекта, выносимым 
на публичные слушания. Также 
Дума требовала сообщить 
причины не опубликования 

части теста и напечатать не-
достающий текст, на что был 
получен отказ. Согласно Уста-
ву за публикацию муниципаль-
ных правовых актов отвечает 
глава городского округа.

меня не пустили!
- Меня лишили возможно-

сти присутствовать на слу-
шаниях в малом зале дворца 
ПНТЗ, - заявил Терехов на 
суде. – Я явился заранее, но 
меня не пустили в зал, моти-
вируя это тем, что он полон и 
мест нет. Однако в зал про-
ходили люди с приглашения-
ми, неизвестно где и от кого 
полученными. Меня лишили 
возможности участвовать в 
голосовании.

- Доступ в малый зал был 
прекращен, когда были за-
няты все имеющиеся места, 
- парировал представитель 
городской Думы. - Пропу-
скать людей сверх того, что 
вмещает зал, запрещено 
положением о публичных 
слушаниях. Возможно, были 
свободные места, но они 
были для депутатов и иных 
лиц, которым мы обязаны 
места предоставить. Ре-
гистрировать и впускать 
кого-то уже после начала 
публичных слушаний мы не 
имели права.   

Владимир Терехов намерен 
подать кассационную жалобу 
в Областной суд, подобную  
жалобу уже подала Ольга 
Варганова.

- Я не хочу, чтобы в нашем 
городе был положен конец 
выборам главы, - заявил Тере-
хов перед тем, как суд вынес 
свое решение. По его словам, 
публичные слушания про-
ведены незаконно, потому и 
результаты их незаконны.

С другой стороны, «дум-
ский» представитель отме-
тил на суде, что «призна-
ние публичных слушаний 
не состоявшимися и их ре-
зультатов - незаконными, 
что требует Терехов, может 
привести к нарушению прав 
других граждан, которые при-
няли участие в обществен-
ном обсуждении проекта 
муниципального правового 
акта и публичных слушаниях  
26 января». В конечном итоге 
публичные слушания - это не 
форма осуществления вла-
сти населением, они имеют 
целью лишь выработку ре-
комендаций по общественно 
значимым вопросам.

Павел Никифоров
Фото автора

владимир терехов: «я умею 
читать, и об этом у меня есть 
соответствующий документ 
об окончании средней школы 
№ 7, но Интернетом я не умею 
пользоваться».
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одолелИ ревдУ
Первоуральцы дожали гостей, в 
решающий момент сыграв от обороны

17 марта в спортивном зале СК «Динур» прошли игры откры-
того чемпионата города по баскетболу среди мужских команд.

Первыми на площадку вышли коман-
ды «УТПК» и «Горняк». В итоге игроки 
«УТПК» одолели соперников - 91:75. 
Вторую пару составили «ПНТЗ» и «2001». 
Любители баскетбола надеялись, что 
«2001» постарается дать бой лидеру 
Чемпионата, но борьбы не получилось. 
Новотрубники одержали уверенную по-
беду - 98:84.

Третью пару составили «УСМ Ревда» 
и «Ветераны». Последние не смогли 
выставить на площадку необходимое 
количество игроков, вследствие чего 
техническая победа была присуждена 
«УСМ». Этот неприятный факт целиком 
и полностью компенсировали команды 
«Динура» и «Ревды», завершавшие про-
грамму одиннадцатого тура, до которого 
именно эти команды делили между собой 
второе и третье места. Пожалуй, только 
в матчах этих команд, кроме игроков, 
идет борьба тренеров. Обе команды 
имеют в своем арсенале домашние за-
готовки. В этом году «Ревду» возглавил 
Сергей Евграфов, в прошлом много лет 
проведший в профессиональных клубах. 
«Ревда» приехала на матч практически в 
полном составе, отсутствовал лишь Ан-
дрей Шуматаев, у «Динура» не было двух 
явных лидеров последних лет - Вячеслава 
Заботина и Ивана Чухарева. Болельщи-
ки, увидев команды на разминке, разо-
чаровались, предрекая легкую победу 
«Ревды». 

до последней секунды 
В начале встречи первоуральцы усту-

пали - 2:6, но постепенно баскетболисты 
«Динура» выровняли игру, и уже к сере-

дине первой четверти хозяева площадки 
вырвались вперед - 10:9. Несмотря на 
это, на большой перерыв команды ушли 
с минимальным преимуществом гостей 
- 28:27.

- В первой половине матча защита пре-
валировала над нападением, - говорит 
тренер «Динура» Александр Попов. - У 
нас в этом году состав обновился практи-
чески наполовину, к тому же отсутствуют 
лидеры, именно поэтому ребята неуве-
ренно чувствуют себя в заключительной 
фазе атаки.

После большого перерыва динасов-
ским баскетболистам удалось вновь 
вырваться вперед. За две с половиной 
минуты до финальной сирены преиму-
щество «Динура» составляло 10 очк- 
ов - 61:51. Но тут же последовали две 
ошибки основного разыгрывающего 
«Динура» Константина Сонькина, и го-
сти сократили отставание до минимума 
- 63:62. За 15 секунд до финальной си-
рены штрафные броски реализует ди-
насовец Михаил Курбаковский - 65:62, 
спустя 6 секунд лидер соперников Де-
нис Главатских в свою очередь забрасы-
вает со штрафного - 65:64. После ввода 
мяча «Ревда» тактически фолит на 
Константине Терехине, Костя забивает 
один из двух - 66:64, и у гостей остается 
7 секунд, чтобы решить судьбу матча в 
свою пользу. Но грамотные действия в 
защите игроков «Динура» не позволяют 
сопернику что-либо изменить. Теперь в 
чемпионате наступает трехнедельная 
пауза, связанная с участием сборной 
команды города в первенстве Сверд-
ловской области среди ветеранов.

ПроИграла 
олИмПИйСКой 
ЧемПИонКе

На международном турнире по тхэк-
вондо в Германии боролись за медали 
спортсмены из 50 стран со всех конти-
нентов. Самую многочисленную команду 
выставили немцы - 210 участников, на 
втором месте россияне - 181 спортсмен. 
От Первоуральска  в турнире приняла уча-
стие мастер спорта Анастасия Могиль-
никова. Настя заявилась в самой много-
численной женской весовой категории 
- до 57 кг (49 участниц). Несмотря на то 
что российские спортсмены завоевали 
большое количество золотых, серебря-
ных и бронзовых медалей, наша пред-
ставительница осталась без награды.

- В первом бою я выиграла по очкам 
у спортсменки из Казахстана, - говорит 
Анастасия Могильникова. - Но затем 
уступила во второй схватке.

Во втором поединке жеребьевка 
сложилась таким образом, что Насте 
необходимо было вырывать победу у 
спортсменки из Великобритании - дей-
ствующей олимпийской чемпионки. В 
итоге англичанка выиграла со счетом 8:4, 
а потом стала победительницей турнира.

- Спортсмен не может всегда побеж-
дать, - говорит тренер Могильниковой 
Александр Воробьев. - Случаются и не-
удачи.

Павел Никифоров
Фото автора
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адрес в Первоуральске:  ул. ватутина, 23, пр. Ильича, 29а,   
8-800-1000-600 (звонок бесплатный, круглосуточно),  www.skbbank.ru

ОАО «СКБ-банк», Ген. лиц. ЦБ РФ № 705. Условия действительны 
на момент выхода статьи. Не является публичной офертой. Реклама

назван лУЧШИй 
банК роССИИ

СКБ-банк отметил новую веху в своей истории. 
В рамках VIII Национальной банковской премии 
Ассоциации российских банков он был признан 
победителем главной банковской премии  «Луч-
ший банк России - 2012». 

магия цифр
Итоги работы СКБ-банка за 2012 год 

впечатляют не только динамикой роста, 
но и магией цифр: 60 миллиардов при-
влечено в виде вкладов населения и  
60 миллиардов выдано в кредиты физиче-
ским лицам. 35 миллиардов привлечено 
средств юридических лиц и 35 милли-
ардов размещено юридическим лицам.

Стратегические приоритеты СКБ-банка 
- это потребительское кредитование и 
кредитование малого и среднего бизне-
са. Отметим, что по объемам портфеля 
кредитов населению СКБ-банк входит в 
ТОП-20 страны. По объемам вкладов - в 
число 25 крупнейших банков России.  

более 200 «флажков» на карте
Широкая филиальная сеть - одно из 

ключевых достижений, позволивших 
СКБ-банку официально стать феде-
ральным банком и завоевать признание 
Ассоциации российских банков. Гео-
графия СКБ-банка сегодня - это свыше  
200 полноценных офисов от Калинин-
града до Петропавловска-Камчатского 
с запада на восток и от Мурманска до 
Черкесска с севера на юг. У СКБ-банка 
есть собственная технология расширения 
сети, которая позволяла открывать по 50 
новых точек ежегодно. Всего за 2 года 
СКБ-банк увеличил число своих точек продаж в 2 раза и сейчас 
присутствует в каждом федеральном округе России. 

Простота и функциональность
«Сила простоты» - следуя этому нехитрому, но воистину ге-

ниальному принципу, СКБ-банк всего за несколько лет добился 
высочайших успехов в бизнесе.  Каждый свой продукт и услугу 
банк делает максимально доступными и интуитивно понятными 
для своих клиентов. К примеру, Интернет-сервис СКБ-банка 
«Банк-на-Диване» наглядно воплощает принцип «Сила про-
стоты»: в нем сведены наиболее часто употребляемые опции, 
без излишеств. Не случайно «Банк-на-Диване»  вошел в тройку 
самых функциональных систем Интернет-банкинга в России, 
по оценке «Эксперт РА». 

лучший банк россии – это мы!
В декабре 2012 года СКБ-банк одержал победу в одной 

из самых престижных номинаций Национальной банковской 
премии Ассоциации российских банков - стал победителем 
в номинации «Лучший банк России-2012». Эта награда пред-
усматривает оценку менеджмента качества банковских услуг 
по критериям стандартов АРБ, а также Европейского Фонда 
менеджмента качества и Премии Правительства РФ в области 
качества. Участие в программе приняли крупнейшие банки 
со всей России, но именно услуги СКБ-банка были признаны 
лучшими.

ГородсКая МозаиКа

ПервоУральСКИе ШКольнИКИ 
ПрИнялИ УЧаСтИе в 
эКологИЧеСКой Игре
16 марта в городе состоялся финал экологически 
ориентированной интеллектуально-творческой 
игры «Соболенок».

Данное мероприятие было проведено в рамках 
года охраны окружающей среды, объявленного 
в нашей стране.

По данным организаторов состязаний, участие в них принял 
о более 160 школьников 8, 9 и 10 классов, организованных в 
32 команды.

Стоит отметить, что подобные мероприятия для нашего 
города, относящегося к неблагополучным в экологическом 
смысле территориям, далеко не новость. Каждый год подобные 
мероприятия проводятся и на общегородском, и на школьном 
уровнях. Однако нынешняя игра имеет серьезное отличие от 
предыдущих, и проводилась по совершенно новой методиче-
ской разработке.

Перед началом игры командам была задана определенная 
тема для детальной разработки. В финале конкурсантам нужно 
было представить на суд жюри презентацию или электронную 
газету, в которой тема должна была найти свое полное отраже-
ние. В ходе разработки темы участникам предлагалось исполь-
зовать все доступные источники экологической информации.

- Подобные мероприятия очень важны. И дело не только в 
том, что таким образом мы воспитываем в подрастающем по-
колении правильное отношение к окружающей среде, не только 
в том, что в школьниках просыпается интерес к такой важной 
для нашего города теме, как экологическая обстановка, и не 
только в том, что они занимаются самообразованием, - считает 
один из организаторов игры, директор городского экологиче-
ского фонда Владимир Плюснин. - Главное заключается в том, 
что дети получают очень важные сегодня навыки обращения 
с той или иной информацией, осваивают способы ее распро-
странения и донесения до широких масс. Практика показывает, 
что именно привлечение общественности к решению эколо-
гических проблем на разных территориях всегда приводит к 
положительным результатам. И состоявшаяся игра показала, 
что подрастающее поколение Первоуральска способно решать 
такие задачи. Многие из представленных работ в том виде, в 
каком они существуют, уже сегодня можно размещать в сети 
Интернет. Собранная в них информация хорошо структуриро-
вана, не лишена глубины и демонстрирует серьезные познания 
наших школьников в такой серьезной теме, как охрана окружа-
ющей среды. Я уверен, что проведение подобных мероприятий 
необходимо, и мы будем вести эту работу дальше.

Дмитрий Баженов
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Память еще одного офицера-героя СССр 
увековечат в ближайшее время

По информации наших 
источников, в городской 
администрации вопрос 
об увековечении памяти 
нашего земляка Ивана 
Мякишева, воевавшего на 
фронтах Великой Отече-
ственной войны, решится 
очень скоро.

Напомним, что информацию 
о том, что этот человек ушел на 
фронт из нашего города, обнару-
жил в областном архиве активист 
городского Совета ветеранов 
Иван Чабин. Также удалось уста-
новить, что за героизм, проявлен-
ный Мякишевым и подразделе-
нием автоматчиков, которым он 
командовал в ходе операции по 
взятию Берлина, ему было при-
своено звание Героя СССР.

В городской отдел военного 
комиссариата Свердловской об-
ласти направлено предложение 
внести имя Ивана Спиридоновича 
Мякишева на мемориальную до-
ску, посвященную Героям СССР 
и России.

Картины первоуральского художника 
пойдут с молотка

В Екатеринбургском аукционном доме «СуворовЪ», который, по 
сути дела, является одной из крупнейших галерей современного 
искусства в нашем регионе, планируется проведение очередной 
масштабной акции.

В  е е  р а м к а х 
предполагается 
проведение боль-
шой выставки со-
временных ураль-
ских художников, 
которые получили 
известность  на 
мировом уровне. 
В их числе и наш 
земляк, художник 
и музыкант Андрей 
Елецкий.

Андрей Васи-
льевич родился, 
долгое время жил 
и работал в нашем 
городе, ненадолго 
уезжал в Ревду, за-
тем жил во Фран-
ции. 

Первоуральский 
художник, по мне-
нию экспертов, - 
прекрасный колорист, автор удивительных по энергетике пейзажей, натюрмортов 
и жанровых картин.

Сам Андрей Васильевич называет свое творчество «музыкальной живописью».
Сегодня его работы можно встретить в основной экспозиции Русского музея в 

Санкт-Петербурге, а также во множестве частных коллекций не только в России, но 
и во Франции, Германии, Великобритании и Финляндии.

Соотечественников 
ждут не только в 
Первоуральске

Как сообщил нашему изда-
нию заместитель главы по со-
циальным вопросам Александр 
Слабука, подведены первые 
итоги реализации программы 
по переселению соотечествен-
ников из стран ближнего и 
дальнего зарубежья.

- По нашим данным, в наш город 
приехали 25 человек. В процессе пере-
селения, разумеется, нам пришлось 
столкнуться с определенными трудно-
стями, что и неудивительно, дело для 
нас оказалось новым. Однако все эти 
проблемы были решены, и сегодня все 
вернувшиеся на Родину люди обеспече-
ны всем необходимым. Работа, жилье, 
места учебы, положенные по закону 
денежные средства - все предоставлено 
в полном объеме. Я надеюсь на то, что 
Первоуральск станет для наших соотече-
ственников новым домом, - рассказал 
Александр Викентьевич.

В настоящее время действие про-
граммы приостановлено. Но сделано 
это не потому, что иссяк поток желаю-
щих вернуться в Россию, а потому, что 
органы власти сочли необходимым про-
анализировать итоги первого этапа ее 
реализации, учесть ошибки и недочеты. 

- Программа возобновит свое дей-
ствие с 1 июня. Однако территория 
расселения наших соотечественников 
будет расширена до размеров всего 
региона. Хочу отметить, что потребность 
в переселении есть не только у наших 
соотечественников за рубежом, но и 
у нас, уральцев. Предприятиям нужны 
специалисты, а в ближнем зарубежье 
сегодня многие профессионалы, в силу 
ряда обстоятельств, остались не у дел. 
Мы поможем им, они помогут нам.

Дмитрий Баженов
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- На место происшествия незамед-
лительно был направлен наряд отдела 
вневедомственной охраны, - говорит 
пресс-секретарь ОМВД России по 
Первоуральску Елена Краюхина. - Ох-
ранники обнаружили разбитое стекло в 
раме входной двери. Осмотрев магазин, 
они нашли в подсобке молодого челове-
ка, спрятавшегося за ящиками с пивом. 
В руках грабитель держал полупустую 
бутылку водки.

Когда юношу вывели на улицу, моло-
дой человек, посетовав на мороз, по-
просил сотрудников вневедомственной 
охраны принести ему куртку, которую 
он забыл около магазина. Подойдя к 
уличному прилавку, стражи порядка 
обнаружили не одну, а две куртки, что 
навело их на соответствующие выводы. 
Однако молодой человек уверял, что «на 
дело» он шел один, подельника с собой 

обЧИСтИлИ, тронУлИСь И… заСтрялИ
оперативники вычислили горе-грабителей в течение суток

ВАЗ-2106 ночевал на неохраняемой парковке во дворе дома № 34 по 
ул. Трубников. Злоумышленники вскрыли автомобиль в ночь с 3 на 4 
марта, похитили магнитолу, колонки и электродрель. Общая сумма по-
хищенного составила 4000 рулей.

- Через день, 5 марта, в 
полдень наши сотрудни-
ки остановили около дома  
№ 21 по улице 1 Мая авто-
машину ИЖ-2126-030, во-
дитель и пассажир которой 
впоследствии признались в 
том, что это они украли вещи 
из автомобиля ВАЗ-2106, - 
говорит старший инспектор 
по безопасности дорожного 
движения ГАИ-ГИБДД Перво-
уральска Ирина Ильина.

Свое преступное поведе-
ние грабители объяснили 
просто: стоит машина, никем 
не охраняемая, не оборудо-
ванная сигнализацией, вокруг 
темнота и никого, отчего бы 
и не залезть? Преступники 
просто отогнули дверь, от-
крыли замок и забрали из 
автомашины все, что хотели, 
после чего сели в собствен-
ный автомобиль и скрылись. 
Джентльменов удачи под-
вело, что их «подвиги» сняла 
видеокамера.

- Рядом с домом находится 
охраняемая парковка, и ее ка-
мера захватила часть двора, 
где произошло ограбление, - 

говорит Ирина Ильина. - К тому 
же, совершив преступление и 
тронувшись, преступники за-
буксовали на своей машине. 
Вышли, стали ее толкать, еле 
вытолкали. Камера видеона-
блюдения не засняла номер, 
а только марку автомобиля 
злоумышленников, но и этого 
оказалось достаточно.

Сотрудники группы розы-
ска ГИБДД незамедлительно 
приступили к работе: по име-
ющимся приметам осуще-
ствили проверку по базам, 
установили, что на учете в РЭО 
Первоуральска имеется более 
150 автомашин такой марки, и 
приступили к отработке.

При задержании преступни-
ки не оказали сопротивления. 
Личности похитителей уста-
новлены. Оба они - жители Пер-
воуральска, одному судимому 
23 года, второму, которому еще 
предстоит похлебать тюремной 
баланды, 21 год. В настоящее 
время возбуждено уголовное 
дело по ст. 158 УК РФ  «Кража 
группой лиц по предваритель-
ному сговору» (до 5 лет).

Сотрудники ГИБДД обраща-
ются к водителям: оставляйте 
машины на ночь в безопасных 
местах – в гаражах, на охра-
няемых стоянках, установите 
сигнализацию.

залез, выПИл, СПряталСя!
обокрав магазин, два друга не смогли из него выбраться

Сигнализация в одном из продуктовых магазинов на Динасе 
сработала ночью 12 марта. Сигнал поступил на пульт дежурного 
вневедомственной охраны в четыре часа утра.

Павел Никифоров
Фото автора

не брал. Правоохранители ему не по-
верили и решили еще раз проверить 
магазин. Их поиски увенчались успехом: 
в том же подсобном помещении за боль-
шими, сваленными в кучу ящиками они 

обнаружили второго грабителя. Он тоже 
был изрядно пьян. Обоих задержанных 
привезли в дежурную часть. Полицей-
ских они уверяли, что не знакомы друг 
с другом. Один из них пояснил, что не 
помнит, как попал в магазин и что там 
делал. Второй уверял, что в магазин они 
с приятелем зашли просто погреться и 
вовсе не собирались ничего красть. В 
конце концов молодые люди признались, 
что проникли в торговый павильон, чтобы 
разжиться спиртным, однако не успели 
этого сделать, так как нагрянули поли-
цейские, и неудачливые злоумышлен-
ники, испугавшись, спрятались кто куда.

Полицейские установили личности за-
держанных. Ими оказались безработные 
местные жители 28 и 29 лет. Оба ранее 
были судимы за кражи. Сейчас решается 
вопрос о возбуждении уголовного дела 
по статье 158 УК РФ, - говорит Елена 
Краюхина.
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 афиша дворца культуры 
новотрубного завода

 Со 2 мАрТА по 7 АПрЕЛЯ   с 10.00 до19.00 - Вы-
ставка движущихся  гигантов  «Планета динозав-
ров» 3+     

22 мАрТА  в 19.00  -  Вечер отдыха  «Весенняя  
капель»  21+

23 мАрТА в 18.00 -   Шоу-программа «Её  Вели-
чество  мода»,   посвященная  25-летию театра 
моды «Колибри» 12+

25 мАрТА в 19.00  -  Борис моисеев - заслужен-
ный артист россии  в новом  супер  шоу    «Лучший 
из мужчин» 16+

27 мАрТА в 18.30  -  Театр  драмы и  комедии  
«Вариант».  Спектакль  «Женитьба Бальзамино-
ва» 16+

28 мАрТА  в 19.00  -   Презентация  нового альбо-
ма  Петра Дранги     «Перспектива»      (аккордеон 
и шоу)12+

3 АПрЕЛЯ  -  Свердловский  государственный 
академический театр драмы:

в 12.00 -   сказка «Бабка-Ёжка и Домовёшка» 0+;
в 18.00  -  авантюрная комедия  «миллион в 

брачной корзине»   16+   
9 АПрЕЛЯ в 18.00 - мостеатр. Комедия «руко-

водство для желающих жениться»16+
21 АПрЕЛЯ 18-30 -  Легендарная  группа 

«Smokie» (Англия)
Справки по телефонам:  25-13-37, касса; 25-

10-49,  администратор; 64-87-16,  вахта

Форум в Первоуральске соберет предпринимателей 
27 марта состоится Форум предпринимателей Западного управ-

ленческого округа Свердловской области. Его организаторами 
выступают Свердловский областной фонд поддержки малого пред-
принимательства и Свердловское областное отделение ООО МиСП 
«ОПОРА РОССИИ». Форум проходит при поддержке Губернатора 
Свердловской области и Министерства экономики Свердловской 
области.  Среди основных целей Форума – предоставить предпри-
нимателям информацию, необходимую для развития бизнеса, узнать 
пожелания бизнесменов: как изменить предпринимательский климат 
и какие сегодня нужны новые инструменты господдержки. 

На Форуме будут обсуждаться актуальные вопросы предпринима-
тельской сферы: качество предпринимательского климата, бюджет-
ная поддержка МСП, проведение проверок контрольно-надзорными 
органами, а также информирование о работе Общественных советов 
по поддержке субъектов МСП при органах исполнительной власти. 
Представители бизнес-сообщества смогут в течение одного дня 
бесплатно получить максимальное количество информации, знаний 
и контактов, необходимых для успешного развития бизнеса. 

В работе Форума примут участие Министерство экономики Сверд-
ловской области, Виталий Вольф, глава Западного управленческого 
округа, Евгений Копелян,  исполнительный директор Свердловского 
областного фонда поддержки малого предпринимательства, предста-
вители Прокуратуры, Пенсионного фонда, ГУ МЧС России, Роспотреб-
надзора и Росреестра. В рамках мероприятия пройдет мастер-класс 
по подготовке документов для получения господдержки. Кроме этого, 
запланирована выставка, где будут представлены услуги и литература 
для ведения бизнеса, пройдут бесплатные юридические консульта-
ции. Консультации по частным вопросам предприниматели смогут 
получить на протяжении целого дня работы Форума у представите-
лей ГУ МЧС, Прокуратуры, Пенсионного фонда, Роспотребнадзора, 
Росреестра, Трудовой и Налоговой инспекций, банков. 

По результатам работы Форума будут подготовлены и направлены 
министру экономики Свердловской области предложения по улучше-
нию предпринимательского климата.

Форум пройдет 27 марта в Первоуральске с 9.00 до 17.00 по адресу: 
пр-т Ильича, 28а. Участие бесплатное. Регистрация и дополнительные 
вопросы: e-mail Voroncova1224@yandex.ru  или  по телефону (3439) 
25-00-16. Регистрация также на сайте: www.sofp.ru. 
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Налоговая иНспекция (ул. емлина, 20-а) 27-06-28

ЖеНская коНсультация (ул. Металлургов, 3-а) 64-78-68

цеНтр заНятости (ул. Береговая, 48) 24-00-25

первоуральская стоМатологическая клиНика (пр. космонавтов ,9 )     63-84-70

Морг  64-94-15

гиБДД дежурная часть (3 км. Московского шоссе, 38) 66-88-05

пеНсиоННый фоНД (ул. строителей, 16-а) 66-25-03

оБществеННая приеМНая гороДской аДМиНистрации (ул. ватутина, 41) 64-93-75

Дк Нтз (ул. ватутина, 45-а) 64-87-16 - вахта, 25-13-37 - касса

Бти (ул. вайнера, 2-а) 66-66-01

воеННый коМиссариат (ул. володарского, 13-а) 66-77-58

гороДской суД (ул. ватутина, 61) 62-05-03

загс (ул. трубников) 66-08-83

ерц ул. (советская, 6-в) 62-06-30

каДастровое Бюро (ул. ватутина, 43, оф. 3) 62-05-92

юстиция (ул. строителей, 26) 66-84-37

управлеНие оБразоваНия (советская , 9-а ) 

- отдел дошкольного образования                          25-24-81

- отдел по работе с учащимися и молодежью                   64-16-47

поликлиНика  №1                                                    25-45-35

поликлиНика  №2                                                       66-59-32

поликлиНика  №3                                                       63-53-87

поликлиНика  №4                                                 62-29-88

- Детская  (ул. гагарина)                                                 66-73-48

- Детская  (ул. строителей)                                             24-46-90

туБеркулезНый ДиспаНсер (ул. гагарина, 46) 66-20-64

коЖНо-веНерологический ДиспаНсер (вайнера,19-а) 24-08-69

увД ДеЖурНая часть (ул. ватутина, 21) 64-82-21, 27-04-02

автостаНция 66-87-16

Ж/Д вокзал 62-29-03

аварийНая слуЖБа воДокаНала 66-79-87

аварийНая слуЖБа теплосетей 66-28-58

аварийНая слуЖБа горэлектросетей 66-64-13

первоуральский отДел НаркокоНтроля (пр. ильича, 30-а)     66-62-28

всероссийское оБщество иНвалиДов (ул. Малышева, 6) 24-35-94

травМпуНкт (ул. Металлургов, 3) 64-77-02

роДДоМ (ул. Металлургов, 3-а) 66-79-66


